

Vom Glück, helfen zu können



Das charakteristische Klappern der Eiswürfel: Jürgen Beck demonstriert am Ellenbogen seiner Tochter die Anwendung der japanischen Eisbeutel. Fotos: Marion André

Eigentlich hat alles mit einer Blinddarmreizung angefangen. Die nämlich zwang seinerzeit den jungen Jürgen Beck ins Fürther Krankenhaus, wo er jemanden traf, der ihm einen entscheidenden Impuls für sein weiteres Leben gab: „Herr Schmitt war dort Masseur. Ich habe erlebt – und es hat mich tief beeindruckt –, wie er die Leute behandelt und ihnen neuen Mut gegeben hat“, erinnert sich der 78-jährige.

de Physiotherapeutin und arbeitet seit einigen Jahren als Partnerin therapeutisch und im Management der Praxis mit. Massage und Physiotherapie sei in gewisser Weise schon immer ihr natürlicher Lebensraum gewesen, erzählt die 42-jährige. „Mein Vater hat damals mit einer Praxis in unserem Reihenhaus angefangen“. Weil die Patienten im Flur der Wohnung auf die Behandlung warteten, gehörte der Praxisbetrieb von An-

kann“, bemerkt sie, „und wenn es sein muss, auch am Samstagmittag“. Auch Mutter Beck ist ein fester Bestandteil des Betriebes und sicherlich „mitschuldig“ an der familiären Atmosphäre, die die vielen Stammpatienten in der Hinteren Straße so schätzen.

In schnellleibigen Zeiten ist es vielleicht diese Art von Beständigkeit, die bei den Patienten Vertrauen aufbaut – und natürlich das gute Gefühl, fachlich bestens betreut zu werden.

Verschiedenste Therapien

Jürgen Beck, Marion Haupt und ihr Team bieten ein breites Leistungsspektrum. Neben der klassischen Bewegungstherapie, Training am Gerät (im neu eingerichteten MILON Kraft-Ausdauer-Zirkel kann jede Altersstufe an digital vernetzten Geräten effektives Kraft- und Cardiotraining in 35-minütigen Trainingseinheiten absolvieren), manueller Therapie, Massagen und Lymphdrainage gibt es bei Beck und Haupt außerdem einige bemerkenswerte Zusatzangebote.

Ein 32° Grad warmes Bewegungsbad hilft Patienten mit orthopädischen oder neurologischen Problemen, ohne Hilfsmittel durch den natürlichen Auftrieb und den hydrostatischen Druck des Wassers aufrecht zu gehen und die allgemeine Belastbarkeit allmählich wieder zu steigern. Zum anderen werden in der Praxis noch bewährte hydrotherapeutische Anwendungen wie beispielsweise schmerzlindernde und wohltuende Stangerbäder verabreicht.

Was viele Physiotherapeutenkollegen in der Region mit dem Namen Beck verbinden, ist die aus Japan stammende Kryotherapie. Weil er viele Jahre die deutsche und später die japanische Radsport-Nationalmannschaft betreute, kam Jürgen Beck als einer

der ersten deutschen Therapeuten in Kontakt mit der vom japanischen Arzt Dr. Toshima Yamauchi entwickelten, speziellen Behandlungsform.

Inspiration aus Japan

Überzeugt von den außergewöhnlichen Behandlungserfolgen hat er sie kurzerhand „importiert“ und seitdem fest in sein therapeutisches Repertoire aufgenommen. Das charakteristische Geräusch der klappernden Eiswürfel ist Becks Patienten seit Jahren wohlbekannt. Über Jahre bildete der Burgfarnbacher junge Kollegen in dieser inzwischen etablierten Behandlungsmethode aus. Kryotherapie bedeutet, therapeutische Kälte anzuwenden, im Extremfall sogar den kurzen Aufenthalt in Kältekammern bei Temperaturen um die 160 Grad unter Null.

Kälte gegen Schmerz

Bei Beck und Haupt beschränkt man sich allerdings auf die lokale Applikation: Das erkrankte Gebiet wird entweder mit einem sogenannten Cryojet oder mit zwei speziellen Eisbeuteln stark abgekühlt und anschließend behandelt oder bewegt.

Der Kältereiz setzt die Schmerzempfindung weit über die Dauer der Anwendung herab und hilft so, bei schmerzhaften Gelenkveränderungen positiv auf deren Beweglichkeit einzuwirken. Seit 1980 fliegt Jürgen Beck in Sachen Kryotherapie jedes Jahr nach Japan und arbeitet in einer Klinik mit – „um zu schauen, was es Neues gibt.“

Das runde Firmenjubiläum will Familie Beck jetzt feiern. Zum Dank für die Treue und das Vertrauen ihrer Patienten wird es im Hof hinter der Praxis leckeres Essen, Getränke und Unterhaltung geben. Und bestimmt viele Anekdoten aus den letzten fünfzig Jahren. maa



Ein halbes Jahrhundert Dienst am Patienten: Mit einer monumentalen Tafel lädt die Praxis ihre Patienten zur Jubiläumsfeier ein.

Von da an wollte er Masseur werden. Heute, nach mehr als einem halben Jahrhundert, betreibt der Jüngling von damals eine Praxis mit 20 Angestellten. Seine Leidenschaft für die Arbeit am Patienten ist ungebrochen – immer noch steht er jeden Tag viele Stunden an der Behandlungsbank.

fang an zu ihrem Leben. „Freilich fand ich es toll, was der Papa da machte. Und dass er uns auch bei Sportverletzungen immer gleich helfen konnte“, sagt sie rückblickend, räumt allerdings ein, dass die Selbstständigkeit schon auch „ein paar negative Seiten hatte“.

Etwas, was Becks Ehefrau Brigitte heute mit einem Lächeln quittiert. „Es macht ihn einfach glücklich, wenn er helfen

Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum.

www.vrmeinebank.de

VR meine Bank eG
in Fürth

20 Jahre Meisterbetrieb

Schreinerei Kießling
perfekt & zuverlässig

Annette Kießling
Schreinermeisterin
Egersdorfer Straße 10
90768 Fürth
Telefon (0911) 75 28 39
www.schreinerei-kiessling.de

Wir gratulieren der Praxis für Physiotherapie Jürgen Beck & Marion Haupt ganz herzlich zum 50. Jubiläum

PRAXIS FÜR PHYSIOTHERAPIE
Jürgen Beck & Marion Haupt
PARTNERSCHAFT

www.praxis-beck.de

50 JAHRE MÜSSEN GEFEIERT WERDEN!

Hintere Straße 112 • 90768 Fürth-Burgfarnbach
Tel.: 0911 - 75 15 13 • Fax.: 0911 - 75 30 357

Wir gratulieren!

Die richtige Adresse für Bauen und Erneuern

GEBRÜDER STREICHSBIER

Traubenstraße 23
90513 Zirndorf/WzL
Telefon 0 91 27/88 14
Telefax 0 91 27/88 03

Herzlich gratulieren wir zum **50. Jubiläum**

Für die Zukunft wünschen wir Ihnen und Ihrem Team weiterhin viel Erfolg.

eigenstetter helmreich
Steuerberatungsgesellschaft mbH

Rudolf-Breitscheid-Str. 16
90762 Fürth
Tel: +49 (0) 911 81 51 700
Fax: +49 (0) 911 81 51 720
info@eh-kanzlei.de
www.eh-kanzlei.de

Ihr Fachbetrieb in Burgfarnbach

Kaufmann GmbH
Heizung – Sanitär
90768 Fürth-Burgfarnbach
Seilersbahn 12 - 14
Telefon: (0911) 75 23 67
Fax: (0911) 75 20 402
E-Mail: kaufmann.gmbh@web.de

25 Jahre

SCHOPPER
SIGRID
KFZ REPARATUREN UND HANDEL

Adolf Kamolz

Wehlauer Straße 76
90766 Fürth/Bay.
Tel. 0911/73 54 44
Fax 0911/73 64 64
kamolzo@yahoo.de

Hotline 0171/4 91 97 30

Wir gratulieren zum Jubiläum

FÜRTH
Nachrichten

Wir gratulieren zum Jubiläum!

Sparkasse Fürth
Gut seit 1827.

SCHREINEREI RUFF & ALTMANN
FENSTER / TÜREN / INNENAUSBAU

Herzlichen Glückwunsch zum 50-jährigen Jubiläum wünscht das Team der Schreinerei Ruff & Altmann.

Schießplatz 18-20, 90762 Fürth // Telefon 0911 77 23 71
mail@ruff-altmann.de

www.ruff-altmann.de